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MESSAGE POUR L'APPARITION DE SAINT JOSEPH, TRANSMIS DANS LE CENTRE MARIAL
D'AURORA, PAYSANDÚ, URUGUAY, À LA VOYANTE SŒUR LUCÍA DE JESÚS

Aujourd'hui, Je vous demanderai de fermer les yeux et de Me trouver devant vous.

Je Me tiens au-dessus du ciel d'Aurora, pieds nus, une tunique blanche, une cape couleur vin. J'ai
entre Mes mains un bâton de nard, qui représente la pureté et aussi la consécration. Je tiens ce bâton
avec Ma main gauche et, avec Ma main droite, Je touche Mon Très Chaste Coeur, entouré de trois
lys qui représentent la chasteté. Mes cheveux pendent sur Mes épaules, Mes yeux, couleur de miel,
sont tournés vers le monde, irradiant l'humilité que Dieu leur a imprimée, afin que Je puisse voir
toutes choses sous Sa Vérité et Sa Justice. C'est ainsi que Mes humbles yeux Me permettent de voir.

Derrière Moi, Je vous montre un chemin, un chemin vers le désert, vers des terres qui étaient
autrefois sacrées, mais dont vous avez permis aujourd'hui aux coeurs qui y habitent de plonger dans
la méchanceté, la haine et la perdition.

Tout ce mal était connu de Dieu quand Il a envoyé Son Fils à ce peuple. Il m'a également envoyé, en
tant qu'homme ordinaire, pour démontrer à l'humanité qu'il est possible d'expérimenter la
transformation, de faire l'expérience de la transformation dans le Christ et de l'union avec Dieu.

J'étais un homme né sur cette Terre et, par conséquent, J'y retourne pour sauver Mes compagnons et
amis d'autres temps, qui ne voulaient pas entendre quand Mon Fils a prononcé Ses Paroles dans les
vallées et dans les montagnes, qui ont fermé les yeux pour ne pas Le voir passer, parce qu'ils
craignaient de vivre la conversion et d'être enlevés par Son Amour, qu'ils savaient invincible.

Beaucoup de ceux qui ont tourné le dos au Christ sont encore dans ce monde pour apprendre à Le
regarder sans crainte et à se laisser vaincre par la puissance de Son Amour.

Nous n'avons pas abandonné cette Terre, car pour Nous, elle est encore sacrée.

Comment la Terre cessera-t-elle d'être sacrée là où Dieu a placé Ses Pieds, là où Il a versé Son Sang
et a ouvert le flot de Sa Divine Miséricorde, pour imprégner l'univers entier à travers ce monde ?

Comment cette Terre, qui en vérité est l'école de l'Amour, cessera-t-elle d'être sacrée pour toutes les
civilisations de l'univers ?

Comment vos âmes cesseront-elles d'être sacrées, si elles apportent en elles la possibilité unique
d'apprendre à aimer, de s'unir à Dieu et de rendre ce Dieu encore plus grand dans Sa Gloire ?

Comment vos essences, vos coeurs cesseront-ils d'être sacrés, peu importe combien ils pèchent et
vivent dans les illusions du monde ?

Vous ne pouvez jamais perdre la vérité de ce que vous êtes, car ce qui vient de Dieu n'est pas
corrompu par le pire mal de ce monde ou de tout autre, parce que Dieu est le Tout-Puissant, c'est la
Pureté même, c'est la Vérité, c'est l'Amour, c'est la Création. Comment se corrompra-t-Il Lui-même
?
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Si vous êtes dans ce monde, c'est que vous devez en tirer des leçons. Ne gaspillez pas l'occasion que
Dieu vous donne, parce que vous êtes sur une planète très sacrée, sur laquelle Dieu a Ses Yeux fixés
à tout moment, parce qu'Il aspire ardemment à plus de créatures pour imiter Son Fils et être de vrais
dieux vivants dans ce monde, pour revenir  à Lui en parfaite unité avec Son Coeur.

Quand Je vous parle de ces choses, Je ne vous parle pas d'un rêve, car le seul rêve de ce monde est
ce que vous avez vécu jusqu'à présent. Le temps est venu de s'éveiller à la réalité, au véritable
Dessein de Dieu pour vos âmes.

Le moment est venu d'abandonner votre petitesse et de vous lancer dans la grandeur de la Création.
Le temps est venu d'abandonner l'illusion et de laisser vos yeux être illuminés par la Source de
Lumière Divine que les Messagers du Seigneur apportent au monde.

Ne résistez pas, car cette Lumière brûlera comme un feu dans vos cellules et brûlera les molécules
de la perdition, afin qu'il n'y ait plus d'obscurité dans votre conscience. Seule la Lumière prévaudra.

Ne soyez pas tristes, réjouissez-vous ! C'est le moment que toute l'humanité attend depuis si
longtemps. Combien de consciences dans l'univers vous regardent et attendent que vous disiez oui !

Imaginez, Mes très chers, dans différentes civilisations du cosmos, des créatures bien-aimées qui
font partie de ce Plan de Dieu et qui, à genoux, clament votre réveil, qui ressentent la douleur dans
leur coeur à chaque fois que l'humanité nie l'existence de la Lumière, qui ressentent un grand regret
à chaque fois que la civilisation de la Terre préfère rejoindre les ténèbres et affirmer l'ignorance
plutôt que de se lancer dans la Lumière et découvrir l'amour infini que tous les êtres détiennent
comme potentiel dans leurs essences.

Pour certains, ces mots seront beaux ; pour d'autres, ils sembleront difficiles à comprendre, car il
leur sera difficile de quitter leur propre existence pour contempler la Création elle-même, les
différents mondes et les civilisations qui les attendent, car ils ne veulent pas croire que l'évolution
de l'univers dépend de leur transformation.

Mais il en est ainsi, Mes très chers, parce que le Seigneur est si humble qu'Il a placé Sa grandeur
dans de si petites créatures, Sa plus grande espérance dans des coeurs qui L'ignorent et même Le
renient, parce qu'ils ne Le connaissent pas et ne L'aiment pas.

Je viens au monde en tant que serviteur de Dieu pour faire connaître à l'humanité la Grâce qui est de
servir un si bon Seigneur. Vous ne regretterez jamais de Le servir tous les jours. Lorsque vous
connaîtrez Sa Grâce, Sa Bonté et Son Infinie Miséricorde, vous abandonnerez tout ce que vous êtes
et vous ne regarderez pas en arrière quand un seul contact de Dieu pourra atteindre vos consciences.
Vous devez permettre à ces Mains Divines de toucher vos coeurs et, avec Son Amour, de dissoudre
vos barrières et vos résistances.

Pendant un instant, vous paraîtrez suspendu dans l'air, car vous ne saurez pas qui vous êtes et vous
voudrez vous affirmer en ce que vous étiez ; mais n'ayez pas peur, car cela ne durera pas longtemps.
Abandonnez-vous à la merveille de n'être rien, pour qu'après, vous soyez remplis de Dieu, dans la
Grâce de l'Unité avec Lui.

J'essaye de vous élever à un état de plus grande Grâce, afin que vous puissiez comprendre la vie sur
Terre telle qu'elle est réellement et pour que vous ne soyez pas définitivement perdu dans les
fantasmes de ce monde. Parce que Je ne Me lasserai pas de dire qu'il est possible d'atteindre le
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Dessein de Dieu, même avec tant d'imperfections. Abandonnez-vous !

N'attendez pas, Mes très chers, que votre force s'arrête et soit vaincue par la douleur, par la
souffrance de ne plus pouvoir vivre dans ce monde, de ne plus pouvoir vivre avec vous-mêmes.
Abandonnez-vous maintenant, alors que la joie peut encore imprégner vos coeurs, tandis que vous
pouvez encore apporter de l'espoir à ceux qui sont perdus et être une source d'aide et non des coeurs
qui ont tant besoin d'être aidés.

Ressentez Ma paix, ressentez la gratitude que Je déverse dans vos coeurs, car tout ce que Je vous dis
en cette heure n'est pas seulement pour vous ; c'est aussi pour apporter à cette terre sacrée que J'ai
derrière Moi aujourd'hui, un peu de guérison, d'espérance, espérance qui naît de ce Royaume, de ce
Royaume d'Aurora qui se manifeste dans vos coeurs et rayonne vers les âmes les plus perdues.

Pourquoi avez-vous peur de vivre en paix ? Pourquoi craignez-vous autant l'humilité ?

Je sais que cela vous fera souffrir d'être vaincu par Dieu, mais c'est la douleur d'une grande victoire
pour le Créateur dans vos coeurs.

Mettez tout ce que Je vous ai dit au plus profond de vos coeurs et scellez Mes paroles avec Mon
Coeur très Chaste, afin qu'elles ne s'échappent pas, mais qu'en chacun, elles puissent vous conduire
à la transformation de la conscience, de la vie, de l'humanité.

Aujourd'hui, Je vous parle comme un père, car le coeur du Père est dans Mon Coeur.

Quand Je Me présente comme le père de l'humanité, c'est parce que Je suis humblement un avec
Dieu. Il se manifeste à travers Moi parce que c'est à travers Sa Volonté que Je viens au monde. Je
viens prononcer Ses Paroles à travers Ma bouche. Aucun mouvement que J'effectue sur cette Terre
n'est séparé de la Volonté de Dieu et Je le fais, chers enfants, pour que vous appreniez d'un coeur
humain comme le vôtre, car cette humanité continuera d'évoluer et aura besoin de nombreux pères
et de nombreuses mères capables de guider les consciences qui pour la première fois apprendront à
aimer.

Ceci est Mon message pour aujourd'hui. Tout comme vous M'avez écouté maintenant, vous devez
M'écouter chaque jour. Lorsque vous lisez Mes paroles, écoutez Ma voix, car c'est Moi qui vous
parle dans votre coeur.

Avant de Me retirer, Je vais laisser une demande imprimée, car les esprits humains en ont besoin :
Je veux, en ce lieu, une maison qui représente l'humilité de la Sainte Famille, qui soit simple comme
Notre maison à Nazareth, pleine de paix et qui soit une Source de Grâce pour le monde entier. À la
porte de cette maison, J'attendrai que vous vous confessiez avec Moi et que vous entriez avec un
coeur pur. En son sein, vous trouverez la Sainte Famille qui, dans l'humilité, vous encouragera vers
une nouvelle vie, vers une vie rédimée.

Il en sera ainsi parce que l'humanité a besoin d'icônes, de refuges physiques dans lesquels placer son
espoir, qui fera émerger sa foi pour pouvoir continuer son chemin, éveillant chaque jour la paix et
l'unité avec Dieu.

Puissiez-vous dans cette humble maison célébrer votre union avec le Christ à travers l'Eucharistie,
dans les moments où vous aurez besoin d'un coeur un peu plus simple et plus humble pour trouver
Dieu.
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Avec ces mots, Je vous bénis et Je bénis aussi cette image que vous avez placée sur Mon autel.

Comme symbole de Ma présence parmi les Règnes de la Nature, Je veux déposer cette image dans
le jardin que vous avez préparé avec tant d'amour pour Moi, afin que vous n'oubliiez jamais que,
pour trouver la Nouvelle Humanité, pour rencontrer l'homme nouveau en chacun de vous, vous
devez vivre en union avec les Règnes de la Nature, vous devez éveiller l'amour envers ces Règnes
Mineurs et découvrir en eux ce que chacun est venu manifester dans ce monde, afin que, Mes bien-
aimés, vous puissiez exprimer la Perfection de Dieu en tant que création planétaire.

Je vous bénis au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.

Je vous remercie.

Saint Joseph, le Très Chaste 

 


